

TEMA: LA COPA.

INTRODUCCIÓN:

Los que defienden la práctica de Una Sola Copa en la cena del Señor, ni ellos mismo cumplen con esto.

¿Por qué? Jesús dijo: “Bebed De Ella”.

Mateo.26:27. Y tomando una copa, y habiendo dado gracias, se la dio, diciendo: «Beban todos de ella;

I Corintios.11:26. Porque todas las veces que coman este pan y beban esta copa, proclaman la muerte del Señor hasta que Él venga.

Si Jesús se estaba refiriendo a la Copa Literal como dicen estos hermanos entonces ellos tendrían que beber la copa literal, lo cual es imposible de hacer.

No se puede beber algo solido como el recipiente que es una copa literal.

Otro de los puntos es:

Para cumplir con este mandamiento tendríamos que usar la misma copa que uso Jesús.

Por qué en: I Corintios.11:25. De la misma manera tomó también la copa después de haber cenado, diciendo: «Esta copa es el nuevo pacto en Mi sangre; hagan esto cuantas veces la beban en memoria de Mí».

Dice: “Esta Copa”.

¿Porque se quiere tomar una parte literal, pero la otra no?

Si la copa fuera literal tendríamos que usar la misma copa que uso Jesús.

¿Y dónde la encontraríamos?

Y si la halláramos, solo pudiera participar una sola congregación.

¿Y las demás como lo harían para cumplir con este mandamiento?

Por qué recordemos que es la misma copa que uso Jesús la que tenemos que beber, no otra.

Así que no pudiéramos cumplir con este mandamiento nunca, si la copa fuera literal.

La otra pregunta es: ¿Cómo podemos derramar la copa?

Lucas.22:20. De la misma manera tomó la copa después de haber cenado, diciendo: «Esta copa es el nuevo pacto en Mi sangre, que es derramada por ustedes.

Si la copa es el envase.

¿Cómo se puede derramar el envase?

Se puede derramar lo que hay dentro de la copa, no el envase.

Por eso la copa representa la sangre de Cristo.

El fruto de la vid.

No el envase, recipiente.

Si la copa literal es el pacto.

¿Cómo podemos tener por inmunda la copa del pacto?

El envase, el recipiente.

Hebreos.10:29. ¿Cuánto mayor castigo piensan ustedes que merecerá el que ha pisoteado bajo sus pies al Hijo de Dios, y ha tenido por inmunda la sangre del pacto por la cual fue santificado, y ha ultrajado al Espíritu de gracia?

La sangre de Cristo es el pacto eterno.

Hebreos.13:20. Y el Dios de paz, que resucitó de entre los muertos a Jesús nuestro Señor, el gran Pastor de las ovejas mediante la sangre del pacto eterno,

No es la copa literal como dicen estos hermanos.

Al participar de la copa, estamos participando en la sangre de Cristo porque la copa representa su sangre.

I Corintios.10:16-17. La copa de bendición que bendecimos, ¿no es la participación en la sangre de Cristo? El pan que partimos, ¿no es la participación en el cuerpo de Cristo?

V.17. Puesto que el pan es uno, nosotros, que muchos, somos un cuerpo; porque todos participamos de aquel mismo pan.

No el envase literal.

Sino el fruto de la vid que representa la sangre de Cristo por nuestros pecados.

El pasaje en I Corintios 10 es una clara referencia a la Cena del Señor y se identifica el simbolismo del jugo y el pan:

La comunión de la sangre y el cuerpo de Cristo debe ayudar a unificar *nosotros* como "un solo pan y un solo cuerpo." Cristo es (obviamente) uno, y tenemos que ser uno, también.

Así que en la Cena tenemos una copa ("la copa"), y tenemos "un solo pan".

Con referencia al *contenedor* para el jugo. Note que ¡Jesús no hablaba acerca del recipiente! Sin embargo, si en cuanto a la Cena del Señor.

Lucas.22:17-20. Y tomando una copa, después de haber dado gracias, dijo: «Tomen esto y repártanlo entre ustedes;

V.18. porque les digo que de ahora en adelante no beberé del fruto de la vid, hasta que venga el reino de Dios».

V.19. Y tomando el pan, después de haber dado gracias, lo partió, y les dio, diciendo: «Esto es Mi cuerpo que por ustedes es dado; hagan esto en memoria de Mí».

V.20. De la misma manera tomó la copa después de haber cenado, diciendo: «Esta copa es el nuevo pacto en Mi sangre, que es derramada por ustedes.

Es el pasaje que más detalles da: Fíjese en V.19. Que Jesús partió el pan. En ese momento, el pan (en cualquier forma que tomó) fue ahora separado en porciones individuales.

Note que Jesús no pasó una barra para que todos mordiesen del mismo pan, aunque eso es bastante fácil con pan.

Más bien, lo partió y se lo dio a ellos para que ellos participaran.

Ver también Mateo.26:26. Mientras comían, Jesús tomó pan, y habiéndolo bendecido, lo partió, y dándoselo a los discípulos, dijo: «Tomen, coman; esto es Mi cuerpo».

Del mismo modo, Jesús instruyó a los discípulos a dividir la copa entre sí, por lo que se está refiriendo claramente al contenido y no *el contenedor* (recipiente), pues la copa se dividió.

Uno (repartir la copa) ocurrió en el V.17.

Y el otro (beber) habría ocurrido después de las palabras de Jesús en el V.20.

Esto implica que el término "repartir la copa" En Lucas.22:17.

No tuvo nada que ver con beber, sino con “distribuir el fruto de la vid de la copa de Jesús a las copas de los apóstoles”.

Si la copa literal tiene importancia.

¿Por qué no también la mesa?

I Corintios.10:21. Ustedes no pueden beber la copa del Señor y la copa de los demonios; no pueden participar de la mesa del Señor y de la mesa de los demonios.

Dice: “Que participamos de la mesa del Señor”

¿Cómo lo hacemos?

¿Será que tenemos que comer pedazos de la mesa?

Es ilógico esto no se puede.

La mesa tiene que ver con la cena del Señor, al igual la copa tiene que ver con el fruto de la vid.

Mateo.26:29. » Les digo que desde ahora no beberé más de este fruto de la vid, hasta aquel día cuando lo beba nuevo con ustedes en el reino de Mi Padre».

No con la copa literal, y así estamos participando de una sola copa, el fruto de la vid.

Jesús bebió la copa.

Mateo.26:39, 42. Y adelantándose un poco, cayó sobre Su rostro, orando y diciendo: «Padre Mío, si es posible, que pase de Mí esta copa; pero no sea como Yo quiero, sino como Tú quieras».

V.42. Apartándose de nuevo, oró por segunda vez, diciendo: «Padre Mío, si esta copa no puede pasar sin que Yo la beba, hágase Tu voluntad».

Juan.18:11. Jesús le dijo a Pedro: «Mete la espada en la vaina. La copa que el Padre me ha dado, ¿acaso no he de beberla?».

¿Pero cuál copa bebió Jesús?

¿Sería literal o simbólica?

Se está refiriendo a su muerte como beber la copa.

No a una copa literal.

Los discípulos tenían que beber también la copa de la cual Jesús iba a beber.

Mateo.20:20-23. Entonces se acercó a Jesús la madre de los hijos de Zebedeo con sus hijos, y postrándose ante Él, le pidió algo.

V.21. Jesús le preguntó: «¿Qué deseas?». Ella le dijo*: «Ordena que en Tu reino estos dos hijos míos se sienten uno a Tu derecha y el otro a Tu izquierda».

V.22. Pero Jesús dijo: «No saben lo que piden. ¿Pueden beber la copa que Yo voy a beber?». Ellos respondieron*: «Podemos».

V.23. Él les dijo*: «Mi copa ciertamente beberán, pero el sentarse a Mi derecha y a Mi izquierda no es Mío el concederlo, sino que es para quienes ha sido preparado por Mi Padre».

¿A cuál copa se refirió Él Señor Jesús?

¿Sería literal o simbólico?

Claro que no es literal.

Sino que se está refiriendo al sufriendo que iban a tener al seguir a Jesús, Persecuciones, cárceles, azotes, muertes.

Hechos.12:2. Hizo matar a espada a Jacobo, el hermano de Juan.

A eso se refiere la copa allí.

Y los hermanos entienden esto, pero en cuanto a la cena del Señor no quieren aplicar la misma regla.

¿Por qué?

Por qué Él falso nunca va respetar ni su misma regla de interpretación.

La copa muchas veces significa castigo.

Isaías.51:17, 22. ¡Despierta, despierta! Levántate, Jerusalén, Tú, que has bebido de la mano del SEÑOR la copa de Su furor, Que has bebido el cáliz del vértigo hasta vaciarlo.

V.22. Así dice tu Señor, el SEÑOR tu Dios, Que lucha por Su pueblo: «He quitado de tu mano la copa del vértigo, El cáliz de Mi furor, Nunca más lo beberás.

Jeremías.49:12. Pues así dice el SEÑOR: «Los que no estaban condenados a beber la copa, ciertamente la beberán, ¿y serás tú absuelto por completo? No serás absuelto, sino que ciertamente la beberás.

¿Cómo se puede beber la copa del furor? Tenemos que ver siempre el contexto de lo que se está refiriendo para poder saber con claridad a que se refiere la copa.

Aquí se está refiriendo al castigo que Dios iba a mandar a su pueblo por su rebeldía.

Piense, también, en lo logístico.

Sé que esto no se menciona directamente en las Escrituras, así entramos en el tema de la inferencia necesaria.

La iglesia en Jerusalén creció a 5.000 hombres.

Hechos.4:4. Pero muchos de los que habían oído el mensaje creyeron, llegando el número de los hombres como a 5,000.

Ellos posiblemente podrían haber bebido de un solo contenedor, pero habrían tenido que ser rellenarlo.

¿Cuántas veces lo tendrían que hacer?

El mero acto de recargar sería "dividir" la copa original (aun si fuera posible guardar todo en una sola, copa, tina).

El punto es que el "pan" es uno, que es el cuerpo del Señor, no importa cuántos panes tenían que ser cocido por separado, y la copa es la comunión de la sangre de Cristo, no importa cuántos contenedores se requiere para mantenerla al principio.

Y no importa el número de contenedores en que se vierte para su entrega a la asamblea o durante la asamblea.

Se está participando de una sola copa porque es el contenido el que bebemos.

“LA COPA ES EL CONTENIDO, OSEA EL FRUTO DE LA VID”.

1. Primer argumento lógico escritural:

La copa es la sangre de Cristo.

Mateo.26:28. porque esto es Mi sangre del nuevo pacto, que es derramada por muchos para el perdón de los pecados.

La sangre es el fruto de la vid.

Mateo.26:29. » Les digo que desde ahora no beberé más de este fruto de la vid, hasta aquel día cuando lo beba nuevo con ustedes en el reino de Mi Padre».

Por tanto, la copa es el fruto de la vid.

2. Segundo argumento lógico escritural:

La copa es el fruto de la vid.

Mateo.26:27, 29. Y tomando una copa, y habiendo dado gracias, se la dio, diciendo: «Beban todos de ella;

V.29. » Les digo que desde ahora no beberé más de este fruto de la vid, hasta aquel día cuando lo beba nuevo con ustedes en el reino de Mi Padre».

El fruto de la vid es lo que bebemos.

Por tanto, bebemos la copa.

I Corintios.11:26. Porque todas las veces que coman este pan y beban esta copa, proclaman la muerte del Señor hasta que Él venga.

3. Tercer argumento lógico escritural:

Bebemos la copa.

I Corintios.11:26. Porque todas las veces que coman este pan y beban esta copa, proclaman la muerte del Señor hasta que Él venga.

¿Bebemos el contenido?

“NO” el envase. Por tanto, la copa es el contenido “NO” es el envase.

Recordemos que cuando participamos de la cena del Señor estamos.

“CONMEMORANDO”. “LA MUERTE DE JESUCRISTO”.

Y los únicos elementos que tienen relación con la muerte de Jesucristo son el pan (Su cuerpo), y el fruto de la vid (Su sangre).

La copa es la sangre de Cristo.

Mateo.26:27-28. Y tomando una copa, y habiendo dado gracias, se la dio, diciendo: «Beban todos de ella;

V.28. porque esto es Mi sangre del nuevo pacto, que es derramada por muchos para el perdón de los pecados.

¿Se refiere al envase o al fruto de la vid que estaba en el envase?

Claramente tiene referencia al contenido que hay en el envase.

Cuando uno dice, “me tomé tres vasos de agua”.

No quiere decir que tomó los vasos “NI” tampoco que tomó agua de tres vasos diferentes. Sencillamente está diciendo que llenó su vaso con agua tres veces y se tomó el contenido de cada uno.

Cuando los cristianos beben el fruto de la vid en varias copitas cada uno, o todos de una misma copa grande, con la actitud debida, cumplen lo ordenado por Él Señor por medio del apóstol Pablo.

I Corintios.11:23-28. Porque yo recibí del Señor lo mismo que les he enseñado: que el Señor Jesús, la noche en que fue entregado, tomó pan,

V.24. y después de dar gracias, lo partió y dijo: «Esto es Mi cuerpo que es para ustedes; hagan esto en memoria de Mí».

V.25. De la misma manera tomó también la copa después de haber cenado, diciendo: «Esta copa es el nuevo pacto en Mi sangre; hagan esto cuantas veces la beban en memoria de Mí».

V.26. Porque todas las veces que coman este pan y beban esta copa, proclaman la muerte del Señor hasta que Él venga.

V.27. De manera que el que coma el pan o beba la copa del Señor indignamente, será culpable del cuerpo y de la sangre del Señor.

V.28. Por tanto, examínese cada uno a sí mismo, y entonces coma del pan y beba de la copa.

V.29. Porque el que come y bebe sin discernir correctamente el cuerpo del Señor, come y bebe juicio para sí.

Si tomáramos estas instrucciones en forma literal, estaríamos obligados a usar la misma copa que usó Cristo con sus apóstoles por que el texto dice:

“ESTA COPA”. Hay solamente una copa en la cena del Señor. “NO”.

Es el envase “SINO” el fruto de la vid, ósea el contenido, lo que contiene el envase.

El envase “NO” representa “NADA”.

Únicamente el fruto de la vid representa; la sangre de Cristo y el nuevo pacto en su sangre que por nosotros fue derramada.

Lucas.22:20. De la misma manera tomó la copa después de haber cenado, diciendo: «Esta copa es el nuevo pacto en Mi sangre, que es derramada por ustedes.

La copa nunca puede ser tomada como el envase el recipiente.

Sino lo que contiene este envase, o recipiente.

Que sería el fruto de vid.

Apliquemos bien la palabra de Dios para no torcer las Escrituras.

Que Dios nos ayude a entender este tema, y poder enseñarlos a aquellos que no lo entiende.

CONCLUSIÓN:

La copa no es el recipiente, es lo que está dentro de él.

El jugo de la vid es la copa que Jesús quiere que participemos y bebamos.

No debemos de tomar la copa literal porque nos metemos en un gran problema que no podremos cumplir.

¿Quién puede tomar o beber un envase?

Si participamos de un solo envase, o de varios envases estamos participando de una sola copa.

Porque la copa es el contenido, el jugo de uva, el fruto de la vid, no el recipiente.

Interpretemos bien las Escrituras.

MARIO JAVIER MORENO CHÁVEZ.

VILLA REVOLUCIÓN, SECTOR: "A"

ANDEN: 7, CASA: 1525-26.

MANAGUA- NICARAGUA.

FECHA: 8-4-2000.

www.compralaverdadynolavendas.com